

中には時間を使わなければなりません。また、携帯・スマート・インターネットを使って児童生徒も、増加傾向を示しています。

3 今後の改善策

(1) 学校では

基礎学力の定着のため、各校が授業展開の研究や工夫が大切です。そこで、練習問題の場を位置付けたりしていけることは大きな効果があります。活動力を高めへ設にかかる時間もつたりします。

おいて時間を使つたりしていけることは大切な時間です。授業には、思考や表現にポイントを置めへ設にまくるたまめた、理由や根拠を明確にして話すことを継続します。順序立てて話すことが大切です。

(2) 家庭では

家庭では、子供たちが間結や結果、児童生徒が多くの会話が減少したりする時間と睡眠時間が間結されます。有意義な時間の使い方を指導する必要があります。家庭学習として宿題が定着していることを大切にし、一層の充実のために授業の予習・復習を取り入れる等の改善を図ります。

子どもたちの生活改善に努めることが重要です。学校と家庭が共通理解をしなければなりません。

土曜授業の実施について
導入の主な目的は授業時間数の確保と、確かな学力の定着です。具体的な日にちと内容については、現在、次のように予定していま

ました。
10月9日に開催された合同教育委員会において、平成27年度から池田町の小中学校においても、年2回土曜授業を導入することが決まりました。

導入の主な目的は授業時間数の確保と、確かな学力の定着です。具体的な日にちと内容については、現在、次のように予定していま

ました。
最後に、会社経営は、顧客が興味を持つ商品づくりが大切なことと同様、学校経営は児童が受けたいと思う授業づくりも大切ではな

いことを話させていただきました。
次に、全教職員の方との面談をさせていた

だきました。指導目標など全員の教職員の方

にお話ししたり、明確な目標を持つて授業づくりに取り組んでいただけです。

教育委員 小川直美

池田中	養基小	池田小	宮地小	八幡小	温知小
25/9 (土) 授業参観	106 (土) 立志式(3年生) 授業(1,2年)	116 (土) 開校記念日アミリー参観 芸術鑑賞会	116 (土) 教育週間 芸術鑑賞会	11/21 (土) スクールフォーラム (ようこそ先輩、歌声交流会)	115 (土) 授業参観 芸術鑑賞 講演会 引渡し訓練

学校訪問
温知小学校
10月10日に秋季学校訪問をいたしました。

最初に、日程の概略説明を受け、授業を参観しました。どのクラスも活発に授業が行われており、先生方が授業づくりに一生懸命努力しておられるところに、児童の授業を受けていました。

そんな環境の中、子どもたちの様子で気が付いたことがあります。それは、授業などでの発言において、落ち着いて、言葉を選びながら、長く話せる子が徐々に増えていました。

時には、考えがまとまりきらないままに話が続しつづけられ、それではなくなつたりすることもあります。それは、授業などでは、それでも何かを伝えたい気持ちを伝わる笑顔や側のじっと次の言葉を待つ微笑しい姿も印象的でした。

参観の後、一学期の学校評価の報告を受けました。評価は、好評で、適正かつ、学校的な評価でした。評価に進めていただき、一学期の学校的理解を深められましたことを理解しています。

教育委員 野綱国昭

語習小に
・の中と英語学習で英時学生間が活動を意欲的に一緒にわらかせ英した会で外語を話すする子も感じました。町教育センター主幹 坪井一弘

英語学習を楽しんでいたり、英語で話すことを楽しむ生徒たち、英語の習形や態度が印象的で、教科で研究を始めた方向性が感じました。

英語学習を楽しんでいたり、英語で話すことを楽しむ生徒たち、英語の習形や態度が印象的で、教科で研究を始めた方向性が感じました。



笠原中学の英語授業の様子

協人 力教ども世生コは、にらし界業
どと界がん、公行、たので中
し師どに遺ツダ笠開つ英大諸は学三
指導國授話つス1六小で語型問笠原年
して指でしてに笠生合いで力題原に中生
い導も、ま力な原が同ま質1に三つ年公
いま助ます手日たドてニア業をし、が2
が本。が本。を、年1で互が成世授

員す外中国11月11月の今語携教育の研
先回活「育の研究会（金）、多治
生は動を掲げて公表します。あり見市
方も校取げて公表します。あり見市
加長りて公表します。あり見市
わ会組いります。多治
つ、んます。多治
て教です。あり見市
参教育い。あり見市
觀委ま池田ました笠原
し申ま会が町内のみまし
及小の。び中小研究学校を会場にし
外連校ではは活課題例1マテー
国携ではは活課題例1マテー
語はは活課題例1マテー
動題例1マテー
・の校英一とし
英語つし
委でて小外
教育長 長谷川貴志

まで今年の三年生は全国学力学習状況調査の結果も全国平均以上
ました。やはり日頃の学習態度がその結果を示していると感じ
ます。豊かな心を育んで、コミュニケーション能力を高め、と育英層

教育委員会の主な活動 10月から11月

お知らせ	
● 1月1日は第20回池田町ふれあい元旦マラソンが予定されています。昨年度までは、池田町体育協会の主催で開催されてきましたが、今年度より、池田町主催の行事となりました。皆様、是非ご参加ください。	
● 1月11日（日）午後2時より、池田町中央公民館にて成人式を開催します。今年度、成人になられる方は、昨年度より多い、約300名を予定しています。	

日付	活動	備考
10月 1日	池田町教育委員会	第3会議室
10月 6日	八幡小学校 学校訪問 (学校評価報告、教職員面談)	池田町教育委員会
10月 9日	池田町・養基組合合同教育委員会 教育懇談会 池田町教育委員会	第3会議室
10月10日	温知小学校 学校訪問 (学校評価報告、教職員面談)	池田町教育委員会
10月14日	池田小学校 学校訪問 (学校評価報告、教職員面談)	池田町教育委員会
10月16日	町長との面談 27年度の計画説明・要望	池田町・養基組合教育委員会
11月 7日	研修視察 多治見市 笠原小学校	池田町・養基組合教育委員会
11月10日	池田町・養基組合合同教育委員会	第3会議室
11月11日	岐阜県市町村教育委員会研究総会	本巣市 市民文化ホール
11月12日	研究発表会	八幡小学校
11月18日	池田町教育委員会協議会	教育センター
11月27日	揖斐郡教育研究発表会	大野町総合市民センター
11月30日	池田町青少年健全育成町民大会	中央公民館 大ホール

編集後記

第7号の「教育委員会だより」を発行することができました。前回より、用紙のサイズを変えましたが、今回はそのことに甘えてしまい、文字ばかりの教育委員会だよりになってしまいました。

基本的に、写真を随所に入れて作成した方が、皆様に読んでいただきやすいと考えますので、次号はこの反省のもと作成したいと計画しています。

今後とも、より読みやすい紙面づくりに努めてまいります。よろしく、お願ひいたします。

編集担当 國枝 磨須美、小川 直美